

**Nama : Widya Dwi Riyatno**

**Nim : 1033241148**

**Judul : Hubungan Dukungan keluarga dengan tingkat Kecemasan Pasien Pre Operasi Appendiktomi di Rumah Sakit Bhayangkara Brimob Kelapa Dua Depok**

### **ABSTRAK**

**Latar Belakang :** Apendiktomi merupakan prosedur tindakan operasi untuk penyakit apendisitis atau pengangkatan usus buntu yang terinfeksi. Kecemasan pada pasien pre operasi akan menyebabkan tindakan operasi tertunda, lamanya pemulihan, peningkatan rasa sakit pasca operasi, mengurangi kekebalan terhadap infeksi, peningkatan penggunaan analgesik setelah operasi, dan bertambahnya waktu rawat inap.

**Tujuan :** Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan dukungan keluarga dengan tingkat kecemasan pada pasien pre operasi appendiktomi di Rumah Sakit Bhayangkara Brimob Kelapa Dua Depok

**Metode :** desain penelitian ini menggunakan *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah pasien appendiktomi 44 orang dengan teknik *purposive sampling*, yaitu sebanyak 34 orang. Penelitian dilakukan di Rumah Sakit Bhayangkara Brimob Kelapa Dua Depok, teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner dukungan keluarga dan kuesioner tingkat kecemasan dan setelah dianalisis menggunakan analisis univariat dan analisis bivariat menggunakan uji chi-square.

**Hasil :** Hasil uji chi-square diketahui p value 0,000 (0.05) artinya ada hubungan antara dukungan keluarga dengan tingkat kecemasan pasien pre operasi appendiktomi di Rumah Sakit Bhayangkara Brimob Kelapa Dua Depok.

**Kesimpulan :** Terdapat hubungan yang bermakna antara dukungan keluarga dengan tingkat kecemasan pasien pre operasi appendiktomi di Rumah Sakit Bhayangkara Brimob Kelapa Dua Depok. Disarankan kepada keluarga pasien untuk memberikan motivasi serta dukungan kepada pasien dengan memberikan informasi yang baik tentang pentingnya dilakukan operasi sehingga pasien tidak mengalami kecemasan

**Kata Kunci :** Appendiktomi, Tingkat Kecemasan, Dukungan Keluarga

**Daftar Pustaka :**27 buah (2016-2025)